

## FUTBOL

# Granollers, 1 - Castellar, 2

- No se mereció perder.
- El Castellar, con un público muy chillón, logró sus propósitos.
- Turull, meta visitante, salvó a su equipo de lo peor.

### FICHA TECNICA

**CASTELLAR:** Turull; Marsol, López, Cornet; Prats, Toto; Morales, Bono, Zapata, Eladio y Fernández.

**GRANOLLERS:** Jordana; Saborit, Carbonell, Carpinell; García, Comas; Félix, Cullell, Rodri, Navarro y Belles.

### SUSTITUCIONES

Todas las que permite el reglamento. Por parte visitante, Bordo y Paco, salieron en lugar de Prats y Fernando, mientras que por parte de los locales, Vela y Andrea al mismo tiempo, lo hacían por García y Félix respectivamente.

### COLEGIADO

Dirigió este partido el colegiado Sr. Casas, cuya labor fue muy protestada por el público, si bien se equivocó en alguna apreciación, perjudicó en la mayoría de las ocasiones al conjunto local que, en una ocasión, deseoso de mostrar alguna tarjeta, lo hizo pitando un fuera de juego injusto para mostrársela al capitán local Carpinell. En conclusión, mala labor la suya.

### OTROS DETALLES

Partido adelantado a la noche del sábado, que poca fortuna dio al cuadro local. A lo largo de los noventa minutos de partido, el conjunto visitante botó solamente un saque de esquina, por el contrario el Granollers lo hizo en doce ocasiones, repartidas entre cinco y siete respectivamente.

El colegiado mostró tarjetas amarillas a Cornet y Fernando por parte del Castellar, y a Carpinell, injusta.

En algunos sectores del campo se notaban los gritos de aliento del público venido de Castellar, que a lo largo del partido animó en muchas ocasiones a sus colores, cosa que aquí en Granollers cuesta mucho que el respetable apoye a sus jugadores, toda vez que la ocasión sea propicia, pero viendo en todos los campos por los cuales he tenido la suerte de acudir, el de Granollers es uno de los que menos aliento da al equipo, y a la postre, esto beneficia o perjudica a los jugadores.

### GOLES

Todos ellos en la segunda parte.

O-1. Gol conseguido de cabeza por Eladio, a un centro de Morales a los cuarenta y ocho minutos de partido.

1-1. Saque de esquina lanzado por Vela, que Rodri envía a las mallas de cabeza. Era el minuto 61.

1-2. Gol de la victoria visitante, conseguido por Zapata en contraataque rápido y burlando la salida del portero local.

### INJUSTO VENCEDOR

A decir verdad, no mereció este triunfo el conjunto del Castellar, ya que a lo largo del partido se limitó a conservar el empate



que reinaría hasta el final de la primera mitad, pero es que también su portero Turull, que ya pasó en temporadas anteriores por el club granollerense, salvó a su equipo de una abultada derrota, ya que hizo gala de una auténtica preparación, mientras que se erigió en la figura del partido, haciendo paradas inverosímiles cuando el espectador ya cantaba el gol, ya que él se limitaba en ágiles intervenciones, a neutralizar el peligro que sobre él se cernía. Muestra de ello, es que el Granollers atacó en muchas ocasiones su portal, pero sin suerte, pero es que delante tenían a un portero con cualidades extraordinarias y que junto con su defensa fueron los principales artífices de la victoria de su equipo, porque desde la defensa se lanzaban peligrosos contraataques que rompían todo el esquema de situación del conjunto local, pero como ya queda dicho, no se mereció perder el Granollers ya que ocasiones de peligro las creó, como en un remate de cabeza de Rodri al larguero y en otras tantas ocasiones.

### ESQUEMA DEL PARTIDO

Durante la primera parte, hubo un forcejeo a lo largo del campo, con ocasiones de peligro a cargo de los dos conjuntos, pero más acusados por el conjunto local, pero sus intentos eran desbaratados por la defensa y portero visitantes, y que junto a la mala labor del colegiado de turno, impedían que sus ocasiones fructificaran.

En la segunda parte, se movió con más rapidez el esférico, pero fue el Castellar el primero que inauguró el marcador. Presionó mucho más a partir de ese momento el conjunto local y se logró neutralizar la ventaja visitante a la salida de un córner, para que al final del partido los visitantes, en un rápido contraataque, pusieran en franquicia el marcador a su favor, ya con el tiempo a punto de finalizar. Entre el gol del empate y el gol del triunfo visitante, el Granollers hizo méritos suficientes como para alzarse vencedor en un partido que no se daba por perdido, pero viendo cómo transcurrían los minutos y el resultado de empate a un tanto no se mejoraba, ya se daba el empate como seguro, y tal vez un poco más justo, pero la victoria visitante, para muchos, era realmente injusta.

A propósito de colegiados. El jugador del Ripollet Mogas, agresor del colegiado del partido Granollers - Ripollet, solamente se le han puesto 24 partidos de suspensión. A un jugador de fútbol agresor de un colegiado, no basta con ponerle 24 partidos, sino confiscarle la licencia, pero no temporalmente, sino perpetuamente porque, ¿quién va a fichar a un jugador de esa clase?

Al Castellar, vencedor del partido, se le entregó un trofeo de las Ferias y Fiestas de la Ascensión, con motivo de las mismas.

TOMAS RIFA

